



口之津小学校 学校だより

# 希望の丘から

希望の丘で本物の口之津っ子を育てます。

令和5年10月2日

5年度 第9号

校長 本村 英治

学校だより「希望の丘から」タイトルは、校歌の歌詞「希望の丘の学舎は」から採用しました。口之津っ子の成長をお伝えします。

## 口之津の宝物発見 3年ジオパーク見学

9月22日に、3年生がジオパークツアーを行いました。この見学は、総合的な学習の時間の単元「口之津のキラキラ輝く宝物を探そう」の学習の一環でした。見学の前に、口之津町の地図を広げグループで知っていることや知りたいこと、気になることなど話し合い、22日当日の日に向けて学習意欲を高めていました。見学は、ツアーガイドの吉田さんの説明を受けながら、自分の目で見て、触れて、五感を使った学習になりました。この体験での気づきや感動を、探究的な学習につなげて、調べたことをどう広げていくのか楽しみです。

地域丸ごと学び場にして、目指すのは、口之津を学び、好きになり、誇りに思う口之津っ子の姿です。



口之津港と富士山をバックに記念写真



あここの木

平たい石を積み重ねた石垣



早崎海岸にて

島原半島誕生の地で玄武岩探し



## 2学期の重点目標 友達を大切にする

ある日の昼休みのことでした。4年生の全員遊びがリレーに決まりました。集合場所に集まった子どもたちですが、いざ、走る場面になって、走ることが苦手な子どもが下を向いて、走る気持ちになれずに困っていました。すると、周りの子どもたちが、「大丈夫？」と声をかけてくれたのです。中でも、「僕も走るのが苦手なんだ。僕も走るけん、一緒にがんばろう。」と声をかけてくれたとのことでした。友達を励まし、勇気づける4年生の姿は、2学期の口之津っ子の頑張る目標の一つ「友達を大切にする」を体現していました。この話を伝えてくれた職員も、この姿の価値がわかっているからこそ教えてくれたのだと思います。

4年生は、その日の昼休み、全員リレーをみんなが参加して実施することができました。

## 授業参観・学級部会 ありがとうございました。

9月7・8日は、お忙しい中、授業参観並びに学級部会の参加ありがとうございました。学級によっては、子どもと一緒に活動するなど、授業参加形式の学級もありました。子どもたちの学習する姿を見ていただき、御家庭で話題にして励ましの言葉をかけてくださることで、子どもたちの励みにもなります。また、学級部会では、PTA親睦ペタンク大会の選手決めも話題に取り上げていただきました。



## 10/1（日）学級対抗親睦ペタンク大会

☆ 優勝：1年生チーム ☆

ペタンクは、耳慣れない競技かもしれませんが、激しく体を動かす必要がなく、誰もが安心して参加できる競技です。PTA体育委員会の皆さんが、当日の運営や大会の実施要項について事前に準備や話し合いをされました。新しい試みは、大変な部分もありますが、専門部として主体的に活動されていることを頼もしく感じました。ありがとうございました。当日は、秋晴れの下、各学年、お揃いの学年Tシャツでプレイされたり、応援されたり和気あいあいの中、親睦を深めることができました。選手の皆さん、お疲れさまでした。

## 10月の行事予定

10月 1日（日）	PTA 学級対抗親睦ペタンク大会
10月 3日（火）	4年生 親子給食・親子レク
10月 5日（木）	2年生 まちたんけん
10月5日（木）・6日（金）	6年生 修学旅行
10月 6日（金）	1年生 親子給食・親子レク
10月 9日（月）	祝日 スポーツの日
10月12日（木）	3年生 親子給食・親子レク
10月17日（火）	代表委員会（6校時）
10月19日（木）	6年生 親子給食・親子レク
10月25日（水）・26日（木）	5年生 集団宿泊活動（千々石少年自然の家）

